

CAPITANAS

Mujeres en la banca

Aunque la brecha de género en las relaciones laborales y profesionales todavía es amplia, existen organismos que buscan reducir esta situación, como la Asociación de Bancos de México (ABM), que dirige **Julio Carranza**.

El organismo que agrupa a las instituciones bancarias en México entregará reconocimientos a cinco mujeres destacadas de la banca por su trayectoria.

Se trata de mujeres que están en la alta dirección y que abren la puerta para que otras sigan buscando oportunidades de crecimiento en este sector.

Las cifras van mejorando. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), en la banca ya colaboran 141 mil 203 mujeres, lo que representa 51 por ciento del total de personal en el sector.

Destaca también que, al cierre del año pasado, el número de mujeres en posiciones de alta dirección creció 26 por ciento en comparación con 2023 y se tiene un registro de 868 directivas en instituciones bancarias.

Aunque todavía falta mucho por hacer en materia de equidad de género, la apuesta de la ABM es comenzar con el reconocimiento al trabajo femenino.

Además, esta iniciativa ayuda a que las nuevas generaciones vean con más claridad las oportunidades de crecimiento en la banca.